



Murió 'Pepe' Mujica

El ex Presidente de Uruguay Pepe Mujica falleció este martes a los 89 años, informó el Mandatario Yamandú Orsi.

Nación



DOMAN A LOS TOROS

LA FURIA AZUL TOMÓ VENTAJA SOBRE TOROS DE TIJUANA CON TRIUNFO POR BLANQUEADA QUE SOPORTARON RÍOS, AMADOR Y RUSSELL

Score!



¡Calor de infierno!

ESPERAN 49°



Denuncian caso de corrupción de menores

Elementos de la Policía Municipal, de la Policía Estatal Coahuila y la PRONNIF llegaron al domicilio pero no encontraron a nadie.

EN LA 21 DE MARZO



Deja UAC fuera a mil 500 aspirantes

De 3 mil 600 jóvenes que presentaron su examen solo 2 mil 093 lograron

ADRIANA CRUZ/LA VOZ

El sueño de entrar a la Universidad Autónoma de Coahuila no se cumplió para todos. De casi 3,600



jóvenes que presentaron su examen de admisión en la Unidad Norte, solo 2,093 lograron quedarse con un lugar, según dio a conocer Luis Carlos Talamantes, coordinador de esa región universitaria.

LOCAL / PÁG. 2

Protección Civil recomendó evitar la exposición prolongada al sol, utilizar bloqueador solar y estar bien hidratado

CAROLINA SALOMÓN/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Declaran oficialmente ola de calor en la Región Centro: temperaturas podrían alcanzar los 49 grados y se prolongará al menos hasta la próxima semana.

Así lo confirmó el coordinador regional de Protección Civil, Fernando Orta, quien detalló que esta ola de calor afectará principalmente a las zonas Norte, Carbonífera y Centro de la entidad.

“A partir de ayer se viene una ola de calor para todo el estado, las temperaturas que se registrarán serán



En Monclova, el termómetro comenzó a escalar rápidamente desde el amanecer.

de 47 grados, e incluso podrían aumentar”, advirtió.

En Monclova, el termómetro comenzó a escalar rápidamente desde el amanecer. Los rayos del sol caían con furia, haciendo que los ciudadanos buscaran formas para protegerse del calor.

En la zona Centro, era común ver a personas caminando apresuradas con

sombrillas, buscando la sombra que ofrecían los árboles o edificios.

Otros se detenían en tiendas de conveniencia para comprar botellas de agua o refrescos, intentando mitigar la sed que llegaba más rápido que de costumbre, inclusive se observó que algunas personas ya llevaban sus equipos para enfriar agua.



Temperaturas podrían alcanzar los 47 grados centígrados.

Ante la ola de calor, Protección Civil emitió una serie de recomendaciones para la población: evitar la exposición prolongada al sol, utilizar bloqueador solar, ropa ligera y de colores claros, mantenerse bien hidratados, y prestar especial atención a niños, personas mayores y mascotas, quienes son más vulnerables ante las altas temperaturas.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 7



Se reúne Manolo con empresarios de Texas

Se siguen fortaleciendo lazos de cooperación y desarrollo entre Coahuila y Texas

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



Le tocan a Monclova 100 mdp para obras

En esta primera etapa de obras sociales, se destinarán aproximadamente 20 millones de pesos para pavimentación y recarpeteo de vialidades

CAROLINA SALOMÓN/LA VOZ

Monclova recibirá más de 100 millones de pesos como parte de la estrategia “Obras Sociales a Pasos de Gigante”, impulsada por el gobernador Manolo Jiménez, quien el lunes anunció una inversión estatal de mil 500 millones de pesos para distintas regiones del estado.

Durante su declaración, el edil explicó que, en esta primera etapa de

obras sociales, se destinarán aproximadamente 20 millones de pesos para pavimentación y recarpeteo de vialidades. Actualmente, se lleva a cabo el levantamiento técnico por parte de Obras Públicas municipales y estatales para definir el uso y distribución de los recursos.

LOCAL / PÁG. 2

POR ACCIDENTE EN MALL

DAN DE ALTA A JOCELYN

CAROLINA SALOMÓN/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Jocelyn Valadez Silva, de 30 años de edad, fue dada de alta a las 6:30 de la tarde del martes, luego de permanecer 11 días hospitalizada en la clínica Saint Marie, tras un accidente ocurrido

La joven tuvo que ser intervenida quirúrgicamente por lesiones en el pie izquierdo, las canillas y la tibia

dentro del Mall, resultó gravemente herida cuando una tormenta provocó la caída de un ventanal de vidrio y metal, el cual le cayó encima causándole múltiples fracturas.

Como se recordará, la empleada de una barbería

dentro del Mall, resultó gravemente herida cuando una tormenta provocó la caída de un ventanal de vidrio y metal, el cual le cayó encima causándole múltiples fracturas.

dentro del Mall, resultó gravemente herida cuando una tormenta provocó la caída de un ventanal de vidrio y metal, el cual le cayó encima causándole múltiples fracturas.



y Asociados, quien lleva su caso, Jocelyn continuará su recuperación en casa bajo tratamiento médico y asistirá a citas periódicas para evaluar su evolución.

LOCAL / PÁG. 2

